





Hasbi Ash Shidiqy memberi pengertian "jual beli" adalah : memilikkan kepada seseorang, sesuatu barang me nerima dari padanya harta (harga), atas dasar keredlaan kedua belah pihak,(pihak penjual dan pembeli).(Hasbi Ash-Shidiqy,1991, hal :360).

Jadi pengertian jual beli adalah : Suatu transaksi dimana seorang penjual menyerahkan barangnya kepada si pe mbeli, setelah terjadi kesepakatan tentang harga barang - itu, dan pembeli menyerahkan uang tertentu kepada penjual sebagai penggati . Dengan kata lain jual beli adalah : proses pertukaran uang milik pembeli dengan barang milik penjual, atas dasar saling menguntungkan yang disertai - ijab qabul di antara keduanya.

## B. Dasar Hukum Jual Beli

Segalah sesuatu yang berkenaan dengan kebutuhan-ke butuhan manusia hidup di dunia perlu adanya aturan-aturan yang dapat memberikan rasa keamanan, kelestarian serta ke temtraman dalam kehidupan masyarakat, terutama hubungan - timbal balik antara sesamanya.

Diantara hubungan timbal balik yang menonjol dan - penting dalam menunjang kebutuhan manusia dalam kehidu- pan sehari-hari adalah jual beli.Islam telah menetapkan - dasar-dasar yang mengatur praktek diperbolehkan jual beli tersebut :



























Menurut Sayyid Sabiq pengertian Sighat jual beli adalah : Ungkapan dari kedua belah pihak ( penjual dan pembeli) seperti : perkataan penjual, aku jual kepadamu dan perkataan pembeli, aku beli darimu, atau waktu sekarang. Jika yang diinginkan pada waktu itu juga seperti perkataan, aku sekarang beli. ( Sayyid Sabiq, 1988,hal : 50 ).

Ulama' Hanafiyah menjelaskan bahwa Ijab adalah : Perkataan pertama dari salah satu dari kedua belah pihak yang mengadakan transaksi jual beli, baik pihak penjual sebagaimana ia berkata : aku jual kepadamu, atau pembeli berkata : aku beli darimu. Sedang Qabul adalah : perkataan yang kedua. Mereka berpendapat : Sah jual beli itu dengan dua perkataan yang mempunyai arti memiliki atau memberi arti milik seperti : Aku jual, aku beli, aku berikan kepadamu, aku relakan untukmu barang ini dan sebagainya. (Ali Fikri,tt., I,hal:29)

Ulama' Hanabilah memberi Syarat Ijab dan Qabul-bahwa ijab itu harus sesuai dengan qabul tentang sifatnya, kadarnya,disegerahkan dan ditempokkan,oleh karena itu bila penjual berkata,kujual rumah ini dengan













2. Sudah menjadi keras bagi palawija
3. Sudah meliwati masa penyakit atau bahaya yang sering menimpa buah-buahan.
4. Sudah dapat dimakan atau dimanfaatkan. (Hamza Ya'kub , 1989, hal : 129).

Demikian para Ulama' memberi syarat dan rukun - jual beli "Tebas" yang ada hubungannya dengan Judul Skripsi ini .